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Bureau du Comité Directeur 

Réunion du 19 août 2024 

 

Président : M. Pascal TRANQUILLE 

Participants : Mesdames Mélanie SCHMIDT, Sylvie SILVESTRE, Charline TOURNEUR et Messieurs Didier BARDET, Antonio 

DOS SANTOS, Philippe FOURE, Pierre LAVALARD, Joël LEVECQUE, Régis PATTE, Mickaël SELLIER. 

Absents excusés : Messieurs Aurélien HAMEL et Aurélien DEFOSSEZ. 

Assiste : Monsieur Wilfried LECLERCQ (Directeur). 

Le Président Pascal TRANQUILLE accueille les nouveaux membres du Bureau du Comité directeur.  

Une nouvelle organisation va être mise en place, il faudra faire preuve de patience et de pédagogie. Il rappelle que le 

rôle du DSF est de rendre service aux clubs tout en respectant les règlementations en vigueur. 

 

 

Carnet :  

• Décès :  

Le Président se fait l’interprète de ses collègues et renouvelle au nom du Comité Directeur, ses sincères condoléances 

attristées aux familles endeuillées et cite : 

- Monsieur Maurice BATON, ancien élu du Comité Directeur ; 

- Monsieur Serge MARTIN, Président du District du Lot ; 

- Monsieur Christian TEINTURIER, ancien Vice-Président de la FFF ; 

 

 

Affaires courantes 

FFF 

 

• Sylvain GRIMAUX, Directeur de la LFA du 19/06/24 : 
Transmission de la nouvelle tarification des Licences Microsoft pour les 5 prochaines années. 
Application des tarifs dès la saison 2024/2025. 
 

• Sylvain GRIMAUX, Directeur de la LFA du 17/07/24 : 
Arrivée d’un chef de projet en charge de la transformation digitale à la direction de la LFA à partir du 26/09/24. 
A cet effet, deux questionnaires ont été transmis concernant les besoins des Districts et des Ligues portant sur les 
modules Compétition et Désignations. Les collaborateurs du DSF ont complété ces deux questionnaires. 
 

• Sonia EOUZAN, Direction de la LFA, du 18/07/24 : 
Note règlementaire et disciplinaire relative au droit de se taire dont dispose les assujettis lors des procédures 
disciplinaires et à l’interdiction de prise de licence. 
Cette note a été transmise à chacun des présidents de commission à vocation disciplinaire (Discipline, Appel Discipline, 
Juridique, Ethique, Appel Affaires Générales). 
Le Président TRANQUILLE précise que des documents types vont être préparés que ce soit pour les demandes de 
rapports, convocations ou autres sollicitations vis-à-vis des clubs. 
 

• Sonia EOUZAN, Direction de la LFA, du 29/07/24 : 
Invitation à la soirée bilan de mandature de la LFA du 11/10/24. 
 

• Stéphanie FRAPPART, Direction de l’Arbitrage, du 31/07/24 : 
Copie du mail envoyé aux Ligues concernant la Création et développement de la filière Jeune Arbitre Fédérale. 
Mail transmis au Président de la CAS pour information. 
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• LE NEDIC Lou, direction de la LFA, du 13/08/24 : 
Dans le cadre de la poursuite du Guichet Unique ANS-FFF 2024 et tenant compte de l’instruction des dossiers de demande 
de subvention pour la création de terrain(s) de Foot5 et/ou Futsal, nous sommes informés que le dossier de l’ES LE TITRE 
sera étudié lors de la Commission mixte ANS-FFF du 05/09/2024 : 
À cet effet, la LFA souhaite recueillir l’avis des Districts et des Ligues sur les projets déposés.  
L’instruction du dossier doit-être réalisée avant le 02/09 en se référant à la procédure transmise. 
Le bureau émet un avis favorable pour la réalisation de ce projet. 
Le Directeur du DSF est chargé de l’instruction du dossier. 
 

• Kevin MORLIGHEM, Direction de la LFA, du 13/08/24 : 
Information du lancement du dispositif Carton Vert pour la saison 2024/2025. 
Les districts doivent s’inscrire pour les compétitions choisies. 
Le mail a été transmis au Président de la Commission Championnats afin de viser les compétitions jeunes concernées. 
Les membres du bureau interrogent sur la finalité de ce Carton VERT. 
 

• Christophe DROUVROY, Directeur des Compétitions Nationales, du 19/08/24 : 
Appel à candidatures pour les Phases finales nationales de la saison 2024/2025. 
Ci-dessous les compétitions et catégories concernées. 
 

 
Date limite des candidatures fixée au 11/10/24. 
 
Ce mail a été transféré à la Métropole Amiénoise pour savoir s’il y avait une éventualité de recevoir l’une des phases 
finales proposées sur le territoire. 
 

LFHF  

 

• Du service juridique, du 31/07/24. 
Copie de l’irrecevabilité d’un appel de club concernant une décision de commission du DSF. 
 

• Du service compétitions, du 19/08/24 :  
Tirage du 1er tour de la Coupe de France Seniors Féminines du 15/09/24. 
Le DSF souhaite un bon parcours aux différents clubs du DSF engagés dans cette compétition. 
 

Conseil Départemental de la Somme : 

 

• Appel à projets mobilité européenne sur la thématique « Sport et handicap » : 
Le Conseil départemental de la Somme lancera le 1er octobre prochain, sous réserve de son approbation, un appel à 

projets de mobilité européenne dans le domaine du sport et du handicap.  

Destiné aux responsables et encadrants professionnels ou bénévoles des clubs et comités, ce projet devra avoir pour 

objectif d'échanger au sujet de bonnes pratiques en matière de développement de pratiques adaptées aux personnes 

en situation de handicap avec une structure similaire dans un pays européen. 

Les principaux points à connaître : 
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• Objectif : faciliter les échanges de bonnes pratiques dans le domaine du sport et du handicap ; 
• Condition obligatoire : la participation à cet appel à projets nécessite obligatoirement un partenariat avec une 

structure d'un pays européen ; 
• Accompagnement financier : l’aide du Département sera très incitative ; 
• Calendrier : sous réserve de validation par la Commission Permanente le 30 septembre, l'appel à projets sera 

mis en ligne sur https://www.somme.fr/europe-appels-a-projets-en-cours/ du 01/10/2024 au 01/11/2024. 
Tous les détails seront alors disponibles. 

Ce mail a été transmis à Magalie MARCHAND pour étudier les possibilités d’établir un projet départemental. Un bilan 
sera effectué lors du prochain Comité Directeur. 
 
 

Comité Français du Fair Play (CFFP) 

 
Transmission de la carte de membre et du reçu de cotisation 2024. 
 

Clubs :  

 

• AAE FEUQUIERES : 
Transmission du PV de leur AG du 07/06/24. 
Les membres du bureau félicitent le nouveau Président du club en la personne de M. MARTIN Morgan, tout en 
remerciant M. MERCIER Benoit pour le travail accompli lors de la saison 2023/2024. 
 

• FC PBC (Poix Blangy Croixrault) : 
Sollicitation de formation à la FMI en proposant une salle d’accueil. 
S’agissant d’une nouvelle mandature, les commissions sont en cours de réorganisation. Le président de la Commission 
formation contactera le club dès sa nomination. 
C’est Monsieur Joël LEVECQUE qui va reprendre la Commission Formation. 
En attendant, le club va recevoir une documentation explicite sur la gestion de la FMI. 
 

• De Madame Hélène DELABY, sollicitant une demande de formation dirigeante : 
Un retour a été réalisée, nous restons dans l’attente de précisions. 
Ci-dessous un lien du site de la FFF sur les formations adaptées à chacun : 

- https://www.fff.fr/article/12503--tout-terrain-des-formations-pour-tous-et-toutes.html 
 

• Du CO WOIGNARUE, demande d’intégration du SC dans le groupement US BETHENCOURT/MER WOIGNARUE 
(US BMW) en date du 30/07/24 : 

Il s’avère que les demandes d’intégration à un groupement doivent être effectuées avant le début de saisie des licences. 
Sachant que la création d'un groupement en matière de jeunes consiste, pour les clubs concernés, à mettre en commun 
l'intégralité de leurs licenciés des catégories U14 à U18 (filles et garçons ou bien uniquement filles ou uniquement 
garçons).  
Peuvent également y être intégrées :  

- les catégories U6 à U11,  
- les catégories U12 et U13, 

Il n’est donc pas possible d’intégrer un groupement pour la seule catégorie U17. 
Ill est précisé tout de même qu’avec l’accord du club quitté (Formulaire à télécharger sur le site de la LFHF), il y a la 
possibilité d’exemption du cachet mutation (article 117.d des RG de la FFF) pour les joueurs. 

- https://lfhf.fff.fr/documents/?cid=58 (cliquer sur le lien ci-dessous dans la page qui s’affiche) 

 
 

https://urldefense.com/v3/__https:/www.somme.fr/europe-appels-a-projets-en-cours/__;!!CFXnMXm9!GLk9WfXe1kEi9Xa0gobn7ZbSgQE_DSFhTnGVAAjtZKAA2rACRwSoKDtvc7N2-ixoJab2wlyEg_q_S6woJdw4pdbKeSlA-Mh6hQ$
https://www.fff.fr/article/12503--tout-terrain-des-formations-pour-tous-et-toutes.html
https://lfhf.fff.fr/documents/?cid=58
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• ES DEUX VALLEES, du 06/08/24, relance pour changement de groupe en D2 :  
La nouvelle composition des groupes des championnats seniors a été soumise ce jour aux membres du bureau. 
Une réponse sera apportée dans le PV de la commission Juridique du 24/07/24. 
Les groupes étant validés ce jour par les membres du bureau. 
Il est tout de même rappelé que c’est l’adresse du siège social qui est systématiquement prise en compte pour la 
répartition géographique des équipes dans les groupes. Ce point de règlement sera clairement précisé à l’avenir dans le 
règlement des Championnats Seniors Masculins. 
 

• ES LICOURT, sollicitation de documentation pour la pratique à 5 en U11 et U13. 
Ces pratiques en foot réduit concernent uniquement le foot féminin pour la mise en place de plateau exclusivement 
féminin. 
 

• AS2A, transmission du nouvel organigramme : 
Les membres du bureau félicitent M. Jean René CORDELLIER, nouveau Président du club, qui succède à M. Joël 
BONNEVAL qui occupait cette fonction depuis 17 ans.  
Remerciements à M. BONNEVAL pour son investissement, tout en sachant qu’il reste actif au sein de son club. 
Le DSF reste dans l’attente de la date d’inauguration des nouveaux vestiaires réalisés à Airaines. 
 

• De M. FETRE DUVAL Kévin, Président de l’A2LC : 
Il relate des comportements inappropriés lors d’une rencontre amicale contre l’AS HAUTVILLERS OUVILLE et les 
conséquences malheureuses pour un de ses joueurs. 
Il est rappelé, comme pour les tournois, que les matchs amicaux doivent être déclarés au DSF et matérialisés par la 
transmission d’une FMI ou FMU. Ce qui n’a pas été le cas pour cette rencontre. 
De plus, pour ce genre de correspondance, il est rappelé que c’est l’adresse mail officielle du club qui doit être utilisée 
ou à minima celle déclarée du Président. 
Le District ne peut donc ouvrir de dossier disciplinaire car aucune feuille de match en notre possession, ni déclaration de 
la rencontre amicale. 
Cependant, compte tenu que les équipes vont se rencontrer cette saison, le DSF sera attentif et désignera un délégué au 
minimum. 
 
 

District : 

 

• Bénévoles pour le Week-end à Clairefontaine :  
La date butoir de transmission à la LFHF est fixée au 23/08/24. 

 
Chaque secteur est sollicité pour transmettre le nom de deux licenciés. Seuls le Vimeu et le Santerre ont pour le 
moment transmis leur liste. 
 

• Médaillés 2024 du DSF : 
Ci-dessous le tableau des médaillés du DSF : 
 

CIV Nom/Prénom Club Couleur Année  Secteur 
Monsieur  GOURLE Stéphane  US FRIVILLE ESCARBOTIN OR 2024 Vimeu 
Monsieur  NOZIERES James AS VISME AU VAL ARGENT 2024 Vimeu 
Monsieur  FROMENTIN Philippe USNF ARGENT 2024 Vimeu 
Madame BUQUET Fabienne SC TEMPLIERS OISEMONT BRONZE 2024 Vimeu 
Monsieur  CREVEL Christophe AAE FEUQUIERES BRONZE 2024 Vimeu 
Madame LION Séverine SSEP MARTAINNEVILLE BRONZE 2024 Vimeu 
Monsieur  FERREIRA Carlos  USOAAS ALBERT OR 2024 Santerre 
Monsieur  NOTEL Pascal  UF SANTERRE ARGENT 2024 Santerre 
Monsieur  DEBEAUVAIS jean François  CAFC PERONNE ARGENT 2024 Santerre 
Monsieur  CAILLAUX Garry  US SAILLY SAILLISEL BRONZE 2024 Santerre 
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Monsieur  DACHEUX Thibaut  FC MEAULTE BRONZE 2024 Santerre 
Madame RETOURNE Martine  FC PLESSIER BRONZE 2024 Santerre 
Monsieur  PLAYE René ESC LONGUEAU OR 2024 Amiénois 
Monsieur  LAVILLETTE Jean Paul FC AILLY SUR SOMME ARGENT 2024 Amiénois 
Monsieur  BOURDET Francis AS VILLERS BRETONNEUX ARGENT 2024 Amiénois 
Monsieur  LAFFARGUE Eric ES DEUX VALLEES BRONZE 2024 Amiénois 
Monsieur  ROSE Laurent RC AMIENS BRONZE 2024 Amiénois 
Monsieur  DELOMEZ Didier AMIENS OL BRONZE 2024 Amiénois 
Monsieur  PICARD René Commission Ponthieu OR 2024 Ponthieu 
Monsieur  CORROYER Jacques A2LC ARGENT 2024 Ponthieu 
Monsieur  BELLEVALLEE Stéphan SC PONT REMY ARGENT 2024 Ponthieu 

Madame PAOLI Karine 
AS YVRENCH 
YVRENCHEUX BRONZE 2024 Ponthieu 

Madame SCHMIDT Mélanie FC ST VALERY BRONZE 2024 Ponthieu 
Monsieur  DUCANSEL Antoine AUXILOISE BRONZE 2024 Ponthieu 
Madame  LOQUET Marylise FC FRIREULLES OR 2024 CD 

 
La commission technique et la CAS seront sollicitées également. 
 
Il est rappelé la nouvelle organisation de remise aux récipiendaires. 

1. Les médailles de Bronze seront remises par les élus directement dans les clubs des récipiendaires concernés. 
Soit avant une rencontre, une réunion ou autre à définir avec le club. 

2. Les médailles d’Argent seront transmises en Réunion Générale de Secteur 
3. Les médaillés d’Or seront honorés durant l’AG du DSF 

 

• Réunions Générales de Secteur :  
 
L’ordre du jour est confirmé, il sera transmis aux clubs. 
 

 

 

Réunions de 
Secteur à 

18h30

- 24 août 2024: 
Santerre  à 

10h00 

Licourt

- 23 août 2024: 
Amiénois à 

Saleux 

26 août 2024: 
Vimeu à Plouy

- 29 août 2024: 
Ponthieu à 

Quend
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• Réunion D1/D2 Seniors du 02/09/24 : 

Les clubs ont été sensibilisés à cette réunion à plusieurs reprises. L’ordre du jour validé ce jour leur sera transmis. 
Convocation à 18h00 pour tour tous avec une durée maximale de réunion de 2h00. 
Les délégués ainsi que les candidats pour devenir délégués seront également conviés. 

 

Mandature 2024/2028 

 

Ouverture des commissions départementales aux membres bénévoles des clubs. 

Le DSF accuse réception des candidatures suivantes aux différentes commissions :  

 

Nom/Prénom  Club 
FOURDRINIER Pierre A2LC 

FETRE DUVAL Amandine A2LC 
FETRE DUVAL Kévin A2LC 
SCHMITT Pierre SC MOREUIL 
GOURLE Stéphane US FRIVILLE 
PENET Christophe AS ABBEVILLE MENCHECOURT 
RETOURNE Martine FC PLESSIER 
DUCANSEL Antoine AUXILOISE 
TYMKOW Matthieu AMIENS OL 
ASSELIN Christophe FRS MILLENCOURT EN PONTHIEU 
QUENNEHEN Freddy ES DEUX VALLEES 
EL ALAOUNI Youcef CSA MONTIERES 

 

 

Leurs demandes seront étudiées par les Présidents de Commission concernés lors du prochain Comité directeur. 

 

Ouverture à la fonction de délégués :  

 

 

Nom/Prénom  Club 
KUNSZTOWICZ Bryan  US HANGEST EN SANTERRE 

POUL Sylvain US QUEND 
LECOMTE Franck FC OISEMONT 
COSSIN Gérard FC PBC 
JOLY Sylvain QCL Amiénois Sud 
MATRAS Joakim sans 
ASSELIN Christophe FRS MILLENCOURT EN PONTHIEU 
HEBERT FULLANA Vincent Amiens FC PORTO 
DUFOUR Delphine sans 
DEVALCKENEER Amélie sans 

 

 

Les candidats seront convoqués lors de la réunion des clubs D1/D2 Seniors du 02/09/24 afin d’être présentés. 

Il est précisé que pour les candidats, étant déjà arbitres, ils ne pourront être retenues afin de ne pas mélangés les 

fonctions. 
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Reprise des compétitions 

 

Philippe FOURE fait état des différentes reprises des compétitions départementales :  

 

o Coupe de France les 25/08 et 01/09/24 

o Coupes de la Somme Seniors le 01/09/24 

o Reprise Championnats Seniors D1 à D6 le 8 septembre 2024 

o Jeunes U14 à U18 le 7 septembre 2024 

o Jeunes U13 le 14/09/24 

o Jeunes U9 et U11 le 14/09/24 : Rentrée du Foot 

o Jeunes U7 le 21/09/24 : Rentrée du Foot 

o Futsal la semaine 39 (du 23 au 29 septembre 2024) 

o Vétérans à 8 et à 11 le 15 septembre 2024 

o Féminines le 15 septembre 2024 

o Futsal associé du 11/01/25 au 22/02/25 

 

 

Tour de table 

 

Antonio DOS SANTOS : 

Il informe les membres qu’il y a très peu d’engagements actuellement en Foot animation (U7 à U11). 

Il souhaite qu’une relance soit effectuée. 

 

Pascal TRANQUILLE :  

Il fait un bilan des saisies de licence, le DSF est à 49% de ses effectifs de la saison passée. 

Il informe qu’il va intégrer une commission fédérale et qu’il a été sollicité également par le CDOS. 

 

Didier BARDET :  

Il demande la date du prochain Comité Directeur et des prochaines échéances. 

L’AGE de la LFHF se déroulera le 28/09/24 à Arras. 

L’AG du DSF se déroulera le 26/10/24 au Théâtre d’Abbeville. 

 

Pierre LAVALARD :  

Il précise la réalisation d’un premier arrêté des comptes pour l’exercice 2023/2024. Cependant il n’est pas encore 

finalisé. 

 

 

 

Prochain Comité Directeur le 23/09/24 à 18h15 

 

 

 

 


